

# Der Gemeindebote

AMTSBLATT DER GEMEINDE MÜHLHAUSEN-EHINGEN

56. Jahrgang | Nummer 37

## Scheckübergabe der Dr. Karin-Schädler-Stiftung

Die 2018 errichtete Dr. Karin-Schädler Stiftung konnte bereits zum dritten Mal an kulturtreibende und im Bildungssektor tätige Vereine und Organisationen Zuwendungen vergeben.

Von der Stiftung profitieren je zur Hälfte Vereine und Organisationen aus der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen sowie der Stadt Engen.

So durften die beiden Bürgermeister Patrick Stärk und Frank Harsch als Vorsitzende der Stiftung an jeweils 16 Vertreterinnen und Vertreter aus Engen und aus Mühlhausen-Ehingen Schecks mit einer Gesamtsumme von sage und schreibe 112.000 € überreichen.

Vielen Dank an die 2017 verstorbene Stiftungsgeberin, der bei dieser Übergabe besonders gedacht wurde.

Ein Dank gebührt auch den restlichen Mitgliedern des Stiftungsvorstands Tina Beising, Erika Fritschi, Tassilo Deuer, Gerhard Steiner, Ernst Gebhard und Karl Mayer sowie dem Geschäftsführer Jürgen Stille für das vertrauensvolle Miteinander. Nach der Kommunalwahl sind nun Gerhard Steiner und Erika Fritschi von Engener Seite aus dem Vorstand ausgeschieden. Neu mit dabei sind hierfür Isabell Maier-Lang und Kerstin Lang.

